

「つながる」「つむぐ」2本のレール

12月25日、いすみ鉄道全線運転再開。新年に間に合いました



※写真は試運転の様子を団員が撮影したものでイメージです



「いすみ健康マラソン」会場にて。ランナーの応援と、各種販売をさせていただきました。お越しくださった皆様ありがとうございました。



冬の訪れとともに、国吉駅のストーブに火が灯りました。応援団の活動時間内に限りですが、赤々と燃える火は心と体を温めてくれます。

※危険につきお客様ご自身での操作はおやめください

1月2日 正月餅つき大会開催



※写真は過去開催のものでイメージです



応援団と地域の方とで、年末の食事会を行いました。1年の活動の振り返りとともに、来年に向けての鋭気を養いました。正月よりさらに元気に活動してまいります！

いすみ鉄道応援団は新年から元気です。恒例の正月餅つき大会を年明け1月2日、午前10時頃より国吉駅ホームにて開催いたします。

当日はつき立てのお餅を使ったお汁粉、大根の辛味餅、きな粉餅を無料にて提供いたします。餅をついてくださる「つき手」の飛び入り参加も、もちろん大歓迎です！賑やかな正月を、いすみ鉄道沿線で迎えてみませんか？皆様のご参加、お待ちしております。

2024年1月2日(火) 10時頃～ 正月餅つき大会 国吉駅ホームにて開催

※各種お餅を無料にてご提供いたします。なお、菜の花のタネ購入のための募金箱を置かせていただきます。ぜひご協力をお願いいたします。